



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/40587

26/05/2021

100034

**AUTOR/A:** ALÓS LÓPEZ, Ana Isabel (GPP); ARANDA LASSA, José Manuel (GPP); BLASCO MARQUÉS, Manuel (GPP); POBO SÁNCHEZ, María Carmen Isabel (GPP); RUDI ÚBEDA, Luisa Fernanda (GPP)

#### RESPUESTA:

En relación con la iniciativa de referencia, se señala que a lo largo de la segunda mitad del año 2020 se celebraron, en el marco de la capitalidad de Toledo, diversos eventos, especialmente en el último trimestre del año. Entre ellos puede destacarse, en primer lugar, el acto de lanzamiento de la capitalidad, celebrado el día 24 de julio con la presencia de Yolanda Díaz, Ministra de Trabajo y Economía Social; Milagros Tolón, Alcaldesa de Toledo, y Patricia Franco, Consejera Economía, Empresas y Empleo del Gobierno de Castilla-La Mancha.

El 24 de septiembre se celebró, en el Palacio de Congresos de Toledo, la jornada “Encuentro de la Economía Social con las Administraciones Públicas”, en el que participaron de nuevo representantes del conjunto de Administraciones Públicas, así como del sector -a través de la Confederación Empresarial Española de la Economía Social (CEPES)-.

Ya en el último trimestre, el 2 de octubre, tuvo lugar la Asamblea General de la Confederación Española de Cooperativas de Trabajo (COCETA), si bien su formato fue virtual debido a las circunstancias sanitarias.

En noviembre, por su parte, tuvieron lugar distintas actividades: la Asamblea de la Red de Territorios Socialmente Responsables (RETOS), el día 11; la II Jornada “Las Cooperativas de Enseñanza y su papel en la Agenda 2030, el día 16; el Workshop “Economía Social y sostenibilidad” el día 19; la Jornada de puertas abiertas de cooperativas agro-alimentarias, el día 21, y un evento por el Día de las Empresas de Inserción 2020, el día 27.

El 4 de diciembre, se celebró la Reunión del Comité de Seguimiento de la Declaración de Luxemburgo, precedida por un encuentro de alto nivel de la Unión



Europea (UE), “Hacia un modelo inclusivo y sostenible para la recuperación: La Economía Social y Solidaria como agente clave” en el que participaron, entre otros, Nicolas Schmit, el Comisario Europeo de Empleo y Derechos Sociales, y Ángel Gurría, Secretario General de la OCDE. El 14 de diciembre tuvo lugar la Reunión de la Red Euro-Mediterránea de la Economía Social (Red ESMED), mientras que el día 15 se celebraron tanto la Junta Directiva de la Confederación Empresarial Española de la Economía Social (CEPES) como la jornada “Los valores de la Responsabilidad Social en la Educación”, organizada por la Unión Española de Cooperativas de Enseñanza (UECoE). Por último, el día 16 tuvo lugar la Junta Directiva de la Federación de Asociaciones Empresariales de Empresas de Inserción (FAEDEI), mientras que el 17 se produjo la presentación del boletín europeo ‘Social Economy News’.

Por último, puede destacarse la creación, en diciembre, de la Confederación de Asociaciones de Empresas de Economía Social de Castilla-La Mancha, influida por la capitalidad de Toledo y que ha supuesto un impulso al tejido empresarial de la Economía Social en la región.

Cabe matizar que, debido a la situación sanitaria derivada de la pandemia de la COVID-19, parte de los actos celebrados en el marco de la capitalidad de Toledo se llevaron a cabo de forma virtual, de acuerdo con lo que aconsejaban las autoridades sanitarias. Debido a ello, no se tienen datos de la repercusión que la capitalidad ha tenido en el ámbito económico y del empleo. No obstante, la celebración de actos de forma presencial o mixta, como la apertura el día 24 de julio, la celebración del Día de las Empresas de Inserción, la celebración de la Junta Directiva de CEPES, la jornada del 24 de septiembre o el evento de alto nivel internacional, supusieron la apertura y organización de espacios, lo que tuvo un impacto positivo y conllevó la reanudación de la actividad de determinados sectores que fueron recuperados para desempeñar su actividad laboral.

Madrid, 27 de julio de 2021